

CENTROS DE RED SENAME RECIBEN DONACIÓN DE TELÉFONOS CELULARES PARA FOMENTAR CONTACTO FAMILIAR

Gracias a un convenio suscrito por Ministerio de Justicia y DD.HH. y la empresa Huawei, a través del Servicio Nacional de Menores y la Subsecretaría de Derechos Humanos, esta tarde se inició a nivel regional la entrega de equipos móviles destinados a centros de la red Sename, para que niños, niñas y adolescentes (NNA) en aislamiento preventivo puedan realizar videollamadas con sus familiares.

El primer equipo fue entregado al Hogar de Lactantes Ignazio Sibillo por parte del Seremi de Justicia y DD.HH., Fabián Mella, y el Director Regional de Sename, Mario Miranda, aporte que fue agradecido por Hugo Barría, director de la institución colaboradora de Sename. Se trata de teléfonos celulares de última generación, los cuales fueron recepcionados a nivel de las distintas direcciones regionales del Servicio Nacional de Menores, para ser distribuidos a las distintas residencias de todo el país.

Como Seremi del ramo, Fabián Mella, valoró esta iniciativa, la que busca garantizar el contacto vía remota de niños y jóvenes de los centros y residencias del Sename bajo medidas de protección emanadas por los tribunales de familia. Al respecto, destacó este pequeño y a la vez necesario impulso para que se puedan conectar con sus seres queridos, ya sea a través de videollamadas u otras modalidades de comunicación, privilegiando el vínculo familiar, dado el actual distanciamiento social y los estrictos protocolos de prevención vigentes por el Covid-19.

A su vez, el Director Regional del Sename, Mario Miranda, resaltó que estos equipos móviles se distribuirán gratuitamente, lo que permitirá a nivel nacional repartir 380 celulares de última generación en diversas residencias y centros a lo largo del país. Con ello resultarán beneficiados más de 5.500 niños, niñas y adolescentes, lo cual redunda en un aporte significativo para su trabajo diario, al permitir mantenerlos conectados con sus familias y, a la vez, protegidos en el contexto sanitario.

A nivel regional, se entregarán otros dos equipos al Centro Residencial Teresa de Calcuta, de Puerto Natales, y al Centro de Justicia Juvenil de Río de los Ciervos. Esto, en el marco de diversas medidas de apoyo y resguardo a las necesidades de niños y jóvenes, como sector prioritario dentro de las actuales políticas del gobierno del Presidente Sebastián Piñera, subrayó el Seremi Mella.



8278 total visits, 4 visits today